
 

PV Assemblée générale du 25.11.2022  

 

 

 

 

 

Le président Nicolas Jacquat adresse une très cordiale bienvenue aux 49 membres et accompagnants.  

Le président invite l’Assemblée Générale à se lever et à observer 1 minute de silence en souvenir de celles et ceux qui 

nous ont quitté, ces proches qui s’en sont allés sur un autre chemin, qui nous donnent toute leur bienveillance et 

gardent un œil protecteur sur nous tous.  

En préambule et en respect des status du Club, aucune modification de l’ordre du jour de l’assemblée générale n’a été 

enregistrée. Pour rappel, le délai est fixé à 10 jours avant l’assemblée.  

Sans objection formulée, l’ordre du jour de l’Assemblée Générale est accepté. 

 

 

1.  Appel des membres (validation de la liste des membres et non-membres constituée à l’entrée de l’AG) 

 

- Nombre de membres votants  : 26 votants 

- Nombre d’accompagnants      : 8 

- Nombre d’excusés : 14   

(Aeby Achille, Ansermot Philippe, Buntschu Adrien et Grégoire, Clément Jérémy, Courtin Brigitte, Flück Vincent, 

Gapany Stéphanie, Gremaud Thibault, Famille Grossrieder, Kowalski Louis, Famille Magnin (sauf Baptiste), 

Overney Corinne, Sabathié Cyrille) 

 

 

2.  Nomination d’un scrutateur : 

 

- Personne nommée  : Richard Courtin 

 

 

3.  Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2021 

 

Le procès-verbal 2021 est en lecture sur le site internet du club et une copie était à disposition avant l’AG de ce soir 

sur la table du comité. 

 

Le PV de l’AG 2021 est approuvé par l’Assemblée sans remarque et par applaudissements. 

 

 

4.  Rapport du président  

Chers Membres, Chers Parents et Accompagnants, 

Permettez à votre président de laisser la formule condescendante voir même soporifique d’un rapport présidentiel 

usuel vers une version plus directe, plus soft qui, je l’espère, gardera vos paupières ouvertes. 

Lieu  : Buvette FC Vuadens 

Excusés  : 14 membres     

Le président ouvre cette assemblée à 19h15       
             

          

 



Chers Membres, Chers Parents et Accompagnants, quelle saison 2022 incroyable nous avons traversé. 

Tout commence avec les entraînements d’hiver suivi par un grand nombre de jeunes. L’aspect poly sportif y est 

privilégié : la course à pied, la marche et même la peau de phoque trouvent leurs places dans la planification des 
entraînements sans oublier la piste à Aigle. Dès le mois de janvier, rendez-vous au Let’s go à Bulle pour les sessions 

de spinning et de gainage. 

Jusque-là une entrée en saison classique et voilà que la machine O2MounTainBike s’emballe. 

Le camp de Pâques dans le Luberon se déroule du 23 au 29 avril. A la baguette Patricia, notre responsable technique 

et Fabien, notre caissier couteau suisse. Les vidéos de GoPro traduisent la fantastique ambiance du camp et même le 

jet du lama de Jonas dans la voiture de Patricia au retour n’a pas le moins du monde perturbé les lecteurs assidus de 

BD assis, pourtant, aux premières loges de l’incident. 

Dans les bagages pascals du mois d’avril, les nouveaux équipements du club tout droit arrivés d’Italie sous le label GS 

Sport. Nouvelles couleurs, nouveau logo, nouveau look. Votre comité ose penser qu’ils plaisent à tous même si, un 

petit se rendant à l’entraînement du mardi et passant devant la maison de Patricia qui l’interpelle : « alors, ces 

nouveaux équipements y sont cool » réponse du petit : « hé ben tu sauras, moi je ne les aime pas du tout »… 

Le parcours technique de Sautaux avait un urgent besoin de lifting. A la baguette Nicolas Scyboz qui emmène avec lui 

3 jeunes du club, Thibaut, Simon et Eloi. Quelle fierté de voir Thibaut, Simon et Eloi prendre à cœur la planification et 

réalisation des travaux avec le résultat que l’on connait, top classe. Merci au chef d’orchestre Nico, merci à Thibaut, 
Simon et Eloi, merci à tous les bras venus prêter main forte aux travaux de réfection du parcours technique de Sautaux. 

Soyez chaleureusement remercier, vous avez été juste incroyable. 

Et nous voilà les 16 et 17 juin réunit au camp des Prarys. Nous retrouvons le tandem Patricia – Fabien à la baguette. 

Les jeunes pousses du club y dormiront une nuit dans un sommeil léger, très léger même. Revoilà GoPro qui retranscrit 
en images tous ces magnifiques sourires qui en disent long sur ces 2 belles journées de VTT. A midi le 17 juin, retour 

à Sautaux et pique-nique avec les parents. Ces moments de partage avec nos jeunes pousses, les moniteurs et les 

parents sont de vrais petits bonheurs associatifs. Merci à Tous. 

BerGiBike via Vincent, Open Bike Haute-Gruyère via Richard, tous deux dans le rôle de responsable des parcours 

enfants, font appels aux membres d’O2MounTainBike comme bénévoles. Vous avez répondu présent en nombre, là 

aussi, vous avez été exemplaires. 

Entrainements des mardis et mercredis, groupe des apprentis et de Monsieur et Madame, samedi matin technique, 

Bulle Bouge, Le Pâquier Bouge, inauguration du pumptrack, la monté Le Pâquier Le Gros Plané, les membres 

O2MounTainBike sont sur tous les fronts, votre président est juste admiratif de votre engagement. 

Que dire de la participation aux courses, aux différents classements proposés, coupe fribourgeoise cyclisme sur route 

et vtt, PROFFIX Swiss Bike Cup, West Bike Cup, championnats fribourgeois, romand et suisse. Quel plaisir de voir les 

couleurs du club en grand nombre sur la BerGiBike et Open Bike Haute-Gruyère. Mêmes les podiums sont aux couleurs 

du club. 

Chaque année nous cherchons à apporter du neuf dans notre mode de fonctionnement. Cette saison je retiens 2 

facteurs de progression. En premier, les exercices techniques communs adaptés au niveau des groupes, exercices mis 

en place par Fabien et Stéphane. En second, l’usage d’une plateforme administrative commune entre les membres du 

comité via OneDrive, fini le papier et concentration de l’administration du club et des archives sous un seul toit. 

Chers membres, quelle saison incroyable. Avec vous les moniteurs, tout est possible. Avec vous les jeunes, un plaisir 

fou de rouler. Avec vous les parents, nous pouvons compter sur vous. 

Alors enfourchons nos vtt et vive la saison 2023. MERCI 

 

 

 

 

 



5.  Admission et démission (2022) 

 

Démissions   Admissions  
     

Beney Alan  Adie Isla 

Bertschy Patrick  Aeby Achille 

Bertschy Anne  Benitez Léo 

Bertschy Jael  Dorthe Léo 

Bertschy Noé  Dorthe Noan 

Boschung Arno  Egger Elise 

De Mooij Nathanaël  Fracheboud Mélanie 

Krieger Matthias  Genoud Cloé 

Moura Romain  Gremaud Jeanne 

Pasquier Noé  Pilloud Jacky 

Pythoud Manon  Progin Noélie 

Pythoud Téo  Raboud Colin 

Seydoux Thomas  Richoz Félicien 

Sudan Loane  Rodriguez Jolan 

Tissot Liloo    
 

Le Président fait remarquer l’équilibre entre les admissions et les démissions.  

 

 

6.  Présentation et approbation des comptes 2022 

 

Fabien Gremion, caissier présente les comptes sur PowerPoint : 

 

Au 25 novembre 2022 : résultat : CHF : 1896.- 

 

Les recettes : Total effectif de 30’030.- CHF  

  
Budget Comptes Explications 

CHF CHF  

Cotisations 9000 8 980  

Sponsors + dons 5000 8 910 3 sponsors supplémentaires et 2 sponsors ont payé direct pour 3 ans 

Subventions J+S 1500 11 480 Reçu solde 2021 et tout 2022, ainsi que les compensations Covid 

TDC 2022 -300 160  

Subv. communales 5500 500 Les subventions communales n’ont pas encore été envoyées. 

Recettes 20700 30 030  

 

Les dépenses : Total effectif de 28’134.- CHF  

  

  

Budget Comptes Explications 

CHF CHF  

Equipements 7500 14 081 
Stock fait pour les années à venir (nouveaux membres) et le prix des 

équipements qui a augmenté (ainsi que leur qualité) 

Entraînements 1200 896  

Spinning 2500 2 040  

Formation 2500 770 Renouvellement des brevets J+S des moniteurs 

Camp Pâques 2022 10000 2 808 
Hébergement payé en avance, moins de participants et économie sur la 

nourriture 

Camp été 2022 3000 1 073 Hébergement déjà payé en 2021 

Assurances 800 813  



Cotisations faîtières 1600 1 080  

Convivialité - 1 803 Assemblée générale, soirée camp des Prarys, derniers entrainements 

Frais administratifs 1000 516  

Remerciements - 1 754 Pour les moniteurs, les 3 jeunes qui ont travaillé en Sautaux 

Camp Prarys 2023 - 500 Réservation pour 2023 déjà payée 

Dépenses 30100 28134  

 

Au terme de la présentation, il n’y a pas de question. 

 

Approbation des comptes : 

 

Nicolas Jacquat passe la parole à Patrice Magnin, 1er vérificateur des comptes. 

Patrice Magnin informe l’Assemblée qu’il s’est rendu au domicile de Fabien Gremion avec Mathieu Jacquat le 15 

novembre 2022 pour la vérification des comptes 2022. Les comptes ont été contrôlés par pointage dans tous les 

chapitres. Selon les pièces mises à disposition et les réponses aux questions, les vérificateurs peuvent affirmer que les 

comptes sont clairement établis et exacts. Au nom des vérificateurs, Patrice Magnin invite l’Assemblée à approuver les 

comptes et remercie Fabien Gremion pour sa tenue des comptes et l’excellent travail fourni avec rigueur et précision. 

L’Assemblée approuve et remercie le caissier par applaudissement.  

 

 

7.  Nomination d’un/e vérificateur/trice des comptes : 

 

Conditions : être membre du Club et être majeur. 

Le tournus annuel des vérificateurs des comptes se fait par une demande :  

Vérificateur sortant  : Patrice Magnin 

1er vérificateur         : Mathieu Jacquat 

2ème vérificateur      : Patrick Clément 

Vérificateur suppléant  : Sébastien Blattmann 

 

Le président invite l’Assemblée à approuver la nomination de Sébastien Blattmann par applaudissement. 

 

 

8.  Budget 2023-2024 :  

 

Le président passe la parole à Fabien Gremion, notre caissier, qui présente son budget provisoire pour 2023-24 sur 

PowerPoint (avec les comptes 2022 en comparaison): 

 

Résultats prévus :  

2023 :  + CHF   4290.00 

2024 :  + CHF   4891.00 

 

Les recettes prévues :  

2023 et 2024 : CHF 21’090.00  

Sans grand changement, recettes égales d’une année à l’autre. 

 

Les dépenses prévues :  

2023 : CHF 16’800.00  

2024 : CHF 16’200.00  

Explications de quelques dépenses extraordinaires :  

- Entraînements : CHF 2500.- prévus pour 2023, qui comprend la construction d’un local de rangement en 

Sautaux (actuellement à l’étude) 

- Formation : CHF 500.- supplémentaires pour 2023 : des cours de premiers secours seront proposés pour les 

moniteurs afin qu’ils soient prêts et aptes à réagir judicieusement en cas d’accident.  

- Camp de Pâques : CHF 3500.- en 2023 car aura lieu ici / CHF 5000.- pour 2024 

Sans grand changement pour les autres dépenses, qui sont aussi égales d’une année à l’autre. 



Aucune question n’est formulée à l’issue de la présentation du budget 2023-2024 et Fabien Gremion est applaudit. 

Nicolas Jacquat invite les moniteurs à répondre présents au cours de samaritains (premiers secours). Il explique sa 

propre expérience lors d’une course sur le roc d’Azur durant laquelle un cycliste a fait un arrêt cardiaque devant leurs 

yeux. Le but du cours sera de savoir quoi faire, prendre les bonnes décisions et acquérir une bonne organisation en 

cas de blessure. 

 

 

9.  Rapport de la responsable technique : 

 

Le président passe la parole à Patricia Matthey, notre responsable technique qui présente son rapport détaillé ainsi 

que la rétrospective de la saison écoulée en photos et vidéos sur PowerPoint.  

1. Les entrainements d’hiver ont pu reprendre normalement en salle après 2 ans de pandémie ! Motivation 

et enthousiasme au rendez-vous. Voici un petit aperçu en image (vidéo) des entrainements des plus jeunes  

 

2. Ce printemps, la reprise de la saison s’est faite sans le sud de la France, dans le Lubéron, inaugurant ainsi 

nos nouveaux équipements. Un camp magnifique pour 16 jeunes, encadrés par 10 moniteurs. Une semaine 

d’entrainement et de convivialité au top. Nous avons pu rouler 6 jours sur les chemins et les singles, presque 

toujours sous le soleil, par des températures agréables. Même les plus jeunes ont fait preuve de motivation 

et de persévérance, tout le monde a atteint le sommet du fameux Moure Nègre ! Cette année, très peu de 

crevaisons et de problèmes mécaniques, et surtout ni malades ni blessés à déplorer. De plus notre équipe 

chargée de l’intendance, les deux Nicos, dit Betty and Bossi, s’est révélée d’une efficacité redoutable, en 

nous concoctant des pic-nics aussi raffinées que variés! Je pense que cette mise en jambe du début de 

saison est un très bon souvenir pour chacun ! Le film de ce camp vous sera présenté en fin d’assemblée 

 

3. Les entrainements VTT du mardi soir en Sautaux ont repris dès la fin mars. C’est avec plaisir que nous 

avons pu accueillir 14 nouveaux jeunes membres cette année! Entre les départs et les arrivées, le nombre de 

jeunes à l’entrainement le mardi est stable, c’est-à-dire un peu moins de 90 jeunes inscrits. Le groupe 

« apprentis », partant à 18h30, a pu être à nouveau proposé. Cette saison un thème pour chaque 

entrainement nous a été proposé par Fabien, sur la base d’un livret d’exercices qu’il a élaboré avec 

Stéphane. Cette formule a été bien appréciée, tant par les moniteurs que par les jeunes. Comme l’an 

dernier, un entrainement supplémentaire pour les plus motivés a été proposé le mercredi soir. Le fameux 

groupe des « Grands » et également un groupe de plus jeunes très dynamiques. Cette saison, 1 seul jeune, 

Nik, a également pris part aux entrainements sur route proposés par la Pédale Bulloise, le jeudi soir. 

J’aimerais relever la motivation et la bonne humeur de tous ces jeunes (en général !), ainsi que les progrès 

constatés au cours de la saison. C’est grâce à l’investissement de tous nos moniteurs (une trentaine au 

total), motivés et pleins d’idées, que ces entraînements de qualité ont été possibles. Je tiens à leur dire un 

immense merci, et je pense qu’ils méritent ici vos applaudissements. 

 

4. Le groupe appelé « Monsieur-Madame », est constitué de membres adultes et de parents de jeunes 

VTTistes. C’est sous la houlette de Pascal que ce petit groupe a fait quelques sorties le jeudi soir. Merci 

Pascal ! 

 

5. 1 matinée technique a été organisée au printemps par Fabien. La participation des jeunes à ces cours de 

perfectionnement technique est toujours réjouissante, et les progrès constatés après une matinée sont 

impressionnants ! 

 

6. Les jeudi et vendredi de la Fête-Dieu, un mini-camp pour les jeunes a été organisé sur les hauts de 

Marsens, au chalet des Gros Prarys. Ce camp s’adressait à tous, même les plus petits. Une trentaine de 

jeunes y ont participé, encadré par une douzaine de moniteurs. Une équipe de parents s’est occupée de 

l’intendance. Le dimanche matin, après une nuit un peu agitée en raison de la chaleur et de la vétusté des 

dortoirs, nous avons tous regagné le Pâquier en VTT, pour le Pic-nic de midi. Ce camp sera reconduit l’an 

prochain. 

 



7. En septembre, la météo désastreuse a eu raison de la journée famille qui a malheureusement dû être 

annulée. 

8. Côté compétition : 

De nombreux membres du club ont participé à diverses courses de la coupe fribourgeoise de VTT, 

notamment la Bergibike, la Tsarmè Bike et l’Open Bike. Plusieurs coureurs ont également pris part à la West 

Bike Cup (l’ex Garmin), ainsi qu’à la coupe Suisse Proffix. Les nouveaux maillots du club ont été bien présent, 

sur les différents parcours…et sur les podiums ! 

Voici le classement de nos membres à ces différentes coupes (j’ai mentionné ici les coureurs ayant un 

nombre suffisant de courses pour figurer au classement). Cette saison, au classement de la coupe 

fribourgeoise, 5 membres de O2 MTB prennent la première place de leur catégorie ! Nous tenons à féliciter 

tous ces coureurs pour leur persévérance et leur motivation. 

Je tiens encore à relever ici les excellentes performances de la famille Favre ! Aubin, Nina et Charly 

remportent chacun la coupe fribourgeoise, et ils sont tous les 3 champions romands ! Aubin et Charly 

remportent également la West Bike Cup, et Nina monte sur la deuxième marche du podium. Aubin remporte 

la coupe Suisse. Et ils sont également tous les 3 en lice pour le podium final en cyclocross ! On leur souhaite 

bonne chance pour demain ! 

Bravo à tous ! Et tous les coureurs sont chaleureusement applaudis. 

Voilà, en résumé une belle saison réussie, qui s’est terminée par une soirée des moniteurs fort sympathique. 

Merci aux jeunes et aux moniteurs, grâce à vous O2Mountain Bike est prêt pour la saison à venir, et 

personnellement,  je me réjouis déjà ! 

Patricia est remerciée et applaudie.  

 

 

10.  Activités 2023, yc. Camp de Pâques et mini camp d’été 

 

Le président passe la parole à notre cheffe technique Patricia. 

Selon le calendrier des activités sur notre site internet régulièrement remis à jour par Patricia. Quelques dates 

importantes sont déjà mentionnées sur ce calendrier (sous réserve de modifications). 

Dès le 12 janvier : Reprise des entrainements de spining et gainage tous les jeudis soir, 

réservés aux jeunes dès 14 ans 

Avril (dates à définir) : Camp de Pâques (lieu en Gruyère à définir) 

25 avril : Reprise des entrainements VTT  

Mai : Cours technique 

8 - 9 juin  : Mini camp de la Fête Dieu au Prarys 

29 août  : Reprise des entrainements VTT après la pause estivale 

10 octobre : Sortie des entraineurs 

 

Je vous invite à vous rendre régulièrement sur le site internet du Club, pour être informé des dernières mises à jour 

de ce calendrier. Les informations vous seront régulièrement envoyées 

Camp de Pâques 2023  

Fabien Gremion présente le Camp de Pâques 2023 : il s’agira d’un camp de 5 jours, dans la région, et chacun rentrera 

chez soi le soir (sous le même format que celui organisé l’année passée). Nicolas Jacquat rappelle que la présence des 

moniteurs est très appréciable, même pour une seule journée.  

 

 



11.  Organisation d’une étape du Tour du Canton UCF, cyclisme sur route 

 

Votre Club est mandaté par l’Union Cycliste Fribourgeoise pour l’organisation d’une étape du Tour du Canton, cyclisme 

sur route. 

Ces dernières saisons, nous avons organisé le contre la montre de Grandvillard, la montée Pringy-Moléson et cette 

année la montée Le Pâquier - Gros Plané. 

Je pose la question à l’assemblée, quelqu’un est-il intéressé à prendre le lead sur l’organisation de cette étape. Invite 

à aller vers lui après l’assemblée. Vous serez bien évidemment soutenu par votre comité, le cahier des charges 

organisationnels de cette étape existe, pas de souci.  

 

12.  Jeunesse et Sport : Patricia 

 

Nicolas Jacquat passe la parole à Patricia Matthey. 

Actuellement, notre club compte 10 moniteurs Jeunesse et Sport (la liste des moniteurs est affichée sur le 

PowerPoint). Lors des entrainements, nous essayons au maximum de mettre un moniteur JS par groupe, afin qu’ils 

puissent faire profiter les jeunes de leurs connaissances acquises lors de leurs différentes formations. 

Merci à tous ces moniteurs pour le temps investi dans la formation. 

En plus de son support formateur, Jeunesse et Sport soutient financièrement les clubs sportifs, proportionnellement 

au nombre de moniteurs reconnus et au nombre de jeunes participants. Cette année, le montant des subventions 

s’élève à 5085.- CHF.  

En conclusion, je ne peux qu’encourager les moniteurs intéressés à suivre une formation Jeunesse et Sport, ce sont 

des semaines riches en enseignements, vraiment très constructives !  

Voici les dates des différentes formations de base pour l’année 2023 (présentées sur PowerPoint). Si vous êtes déjà 

au bénéfice d’un brevet J+S pour un autre sport, il est possible de faire une formation écourtée pour valider le 

brevet cyclisme.  

Je suis à votre disposition, en tant que coach Jeunesse et Sport pour toutes les informations relatives à cette 

structure. Il faut encore préciser que les frais de formation Jeunesse et Sport sont entièrement pris en charge par le 

club, et que des APG sont versées pour ces semaines de cours. En cas de question, il y a également Stéphane qui 

connaît très bien cette énorme structure.  

Patricia ainsi que le président ne peuvent que vous encourager à suivre ces formations qui sont vraiment riches et 

sympathiques.  

 

 

13. Parcours Sautaux et piste VTT de Vaucens : 

 

1. Parcours de Sautaux : le président passe la parole à Nicolas Scyboz. 

 

Après pas mal de discussions, le nouveau parcours a été mis à jour avec grand plaisir et avec l’aide formidable 

des apprentis Eloi, Simon et Thibault qui étaient les moteurs du groupe. Coachés par Nicolas, ces jeunes se 

sont beaucoup investis de manière personnelle et grâce à eux, le parcours est à nouveau utilisable, avec une 

jolie technique et un bon niveau VTT. Il y a des rock gardens, des sauts, des passerelles, des endroits où il 

faut oser y aller et travailler son équilibre. Ce parcours très complet est également emprunté avec plaisir par 

la PB, les écoles secondaires et les maîtres de sport. 

Merci également aux autres membres du club qui sont venus prêter main forte.  

L’idée actuellement est de conserver le parcours en l’état. Un programme est établi pour des travaux 

d’entretiens à raison de 4 fois par année, principalement au printemps. Il s’agit de 2 à 3 heures de travail pour 

2-3 personnes à chaque fois. Nicolas remercie les personnes qui se sont déjà engagées pour la maintenance 

de ce parcours. 



Une inauguration était prévue en même temps que la sortie famille en septembre 2022. Elle a 

malheureusement été annulée pour raison météo et sera reportée au printemps 2023 durant une matinée 

technique. Nicolas Scyboz note qu’il est important d’être en collaboration avec la commune du Pâquier et le 

service forestier, qui soutiennent le club O2. Nicolas espère que le nouveau responsable forestier (qu’il n’a pas 

encore rencontré) veillera également à ne pas endommager le parcours lors des travaux forestier avec 

machine.  

 

2. Piste VTT de Vaucens : le président passe la parole à Fabien Gremion 

 

Une bonne partie des membres a déjà pu tester la piste de Vaucens. Elle a été finalisée ce printemps et 

aménagée afin d’être adaptée pour tout le monde. Elle a également été bien utilisée lors des entraînements 

du mardi soir par les plus grands principalement (à noter que ça prend du temps pour aller à Vaucens). Au 

niveau formation et difficulté technique, le niveau est digne d’un parcours de coupe Suisse.  

La piste de Vaucens nécessite également un entretien régulier. C’est pourquoi une mini commission c’est créée, 

en collaboration avec la Pédale Bulloise, afin d’organiser et planifier les interventions avec les membres des 2 

clubs. Fabien remercie les membres déjà inscrits, ceux déjà venus (Léo Matthey, Mathieu Jacquat, Bastien 

Mutrux) et propose aux membres intéressés de venir vers lui en fin d’assemblée. Un calendrier sera fait pour 

2023 afin de réserver les dates au plus vite.  

L’inauguration initialement prévue en septembre 2022 a été repoussée à 2023.  

Nicolas Jacquat rappelle le message déjà passé lors de l’assemblée 2021 :«  Je tiens ce soir à saluer le Kiwanis 

Club de la Gruyère et plus particulièrement son président, Philippe Remy, formidable moteur d’une équipe de 

personnes surmotivées à la réalisation de ce parcours de 3,5 km pour 224 m de dénivelé. Cette formidable 

équipe aura œuvré près de 6 ans pour offrir à la Pédale Bulloise et O2MounTainBike ce terrain d’entraînement. 

Un immense MERCI. » 

Nicolas Jacquat mentionne également le réaménagement de la zone sportive de Bouleyres, soit la réalisation d’un 
pumptrack et d’un skatepark, inauguré cette année. Un grand merci à la Ville de Bulle qui a investi plus de CHF 3 mios 

de francs à ce projet. Merci au comité d’organisation de l’arrivée d’étape du Tour de Romandie en 2017, comité qui a 

redistribué le bénéfice de la journée à La Pédale Bulloise et à O2MounTainBike pour l’achat des vélos, trottinettes et 
skate du pumptrak. Ceci pour dire que si nous avons la chance d’avoir des infrastructures à Sautaux, à Vaucens et le 

Pumptrack de Bulle, il faut être conscient que derrière tout ceci, des personnes se sont beaucoup investies. Un grand 

merci à tous.  

 

 

14.   Election au sein du comité, poste de secrétariat 

Nicolas Jacquat rappelle qu’un poste était à repourvoir au soir de l’assemblée 2021, celui de secrétaire, pour Yolande. 

Mélanie a rejoint le comité d’O2MounTainBike. Je profite de l’assemblée générale de ce soir pour l’accueillir 

officiellement et invite l’assemblée à l’applaudir pour valider sa nomination. 

 

Composition du comité 2023 

Poste responsable sponsoring et de vice-président : Nicolas Scyboz 

Poste responsable technique : Patricia Matthey 

Poste secrétariat : Mélanie Fracheboud 

Poste caissier : Fabien Gremion 

Président : Nicolas Jacquat 

 

Je vous rappelle que le comité est élu pour 2 ans, a été élu l’année dernière lors de l’assemblée générale pour 2 ans 

et qu’il sera à nouveau éligible lors de l’assemblée générale 2023. 

 

Pour information, nous avons eu l’occasion de remercier Yolande lundi dernier lors d’un repas de comité durant lequel 

des fleurs et un bon repas dans un restaurant bullois lui ont été offerts. Je profite de l’assemblée générale pour 

remercier Yolande officiellement de son précieux travail au sein du comité du club et invite l’assemblée à l’applaudir.  



15. Divers : 

Le président passe la parole à Nicolas Scyboz au sujet des sponsors. Ils figurent sur le roll up et sur le PowerPoint. 

Actuellement 13 entreprises soutiennent le club, ce qui est important pour les finances du club.  

Trango Sport, La Mobilière, Frigo Service, Futur Formatic / Seydoux Papèterie, Raiffeisen, Scyboz Frères SA, Castella 

2.0, GroupeE, Kowalski Verre, Fromagerie du Pâquier, AireH, Schindler carrosserie et peinture, RWB Fribourg SA  

Nicolas encourage l’assemblée à s’orienter vers les services des sponsors du club si besoin et à leur mentionner que 

vous venez de la part du club.  

Un grand MERCI particulier à tous ces généreux sponsors. 

 

Cédric Bourquenoud remercie le comité pour le travail effectué et mentionne le plaisir qu’il a à rouler avec O2. Il est 

applaudi pas l’assemblée.  

 

Pour clore cette assemblée, notre président propose de passer le film du Camp de Pâques dans le Lubéron (film monté 

par Philippe). Puis la soirée se poursuit avec un apéro et une fondue.  

 

 


